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１ 会議の名称    岐阜県立東濃フロンティア高等学校評議員会（第２回） 
                

２ 会議の構成    評 議 員    伊藤沙由理  土岐市ＢＢＳ事務局（公務のため欠席） 
大池 千尋   東濃鉄土岐営業所助役 
纐纈 健二   泉町河合区長 
山田 利彦  土岐市泉西公民館館長 
吉田 素子    土岐市保護区保護司会   （五十音順・敬称略） 

 

               学 校 側    藤吉 和彦    校長 
               原  恵市    教頭 
               白石 秀史  教頭 

中山 栄幸  事務長 
伊納 義朗  教務主任 
藤井 博樹  生徒指導主事 
清水 香織  進路指導主事 

 

３ 会議の目的    学校運営等について地域住民や地域の関係機関の代表者及び有識者から幅広く意
見を聞き、地域社会からの支援・協力を得て、「開かれた学校づくり」、「特色あ
る学校づくり」を推進する。 

 

４ 会議の開催    平成３１年１月２１日（月） １３：３０～１５：００  校長室 

                  学校評議員４名（伊藤氏欠席）と学校職員７名が出席 
 

 

５ 会議の概要 （１）学校長挨拶 
        （２）今年度の取り組みと成果・課題 
        （３）施設見学・授業参観（第６限） 
        （４）教育懇談（意見交換等） 
 

 ＜１，学校長挨拶＞ 

  本日はご多用にもかかわらず、第２回学校評議員会にご出席賜りありがとうございました。 

第１回評議員会では、東濃フロンティア高等学校を広く地域の皆様に知ってもらうための方法をご

教授願いましたところ、早速「泉の自治だより」に学校の紹介を掲載させていただきました。 

また、本年度は教育委員会から多くの方々が本校を訪問され、学校環境を含めて現状を知ってい

ただき、多くの施設が充実してきました。 

  本日は授業参観をしていただき、忌憚のないご意見がいただけたらありがたいと思います。 

 
＜２，今年度の取り組みと成果・課題＞ 

① 学校評価について 

・生徒のほぼ８割以上が現在の学校生活に満足をしている。３年間の推移を考察しても、年々ポ

イントは上昇している。 

・保護者は、生徒よりもポイントは低いが８割以上が肯定的である。 

② 教務部より 

・学習の定着をはかるために「やるノート」を導入しているが、個人の設定目標を達成する生徒

は多くない。しかし、３年間継続的に指導し自主的に学習できる生徒を育てていきたい。 

・１１月に３日間の授業公開を行った。中学生とその保護者、在校生の保護者など６６名の参加



を得られた。 

③ 進路指導部より 

・就職希望の３年次生対象に「企業説明会」が開かれ、約３０社の企業の中から関心のあるブー

スを選んで話を聞いた。他校との交流もあり、今後も継続参加したい。 

・現在の進路先を報告。 

④ 生徒指導部より 

・生徒一人一人を理解し、職員で情報を共有し、個人に適した指導を行っている。 

・「スマホ・ケータイ安全教室」を１年次生に実施していたが、学年が進行してもＳＮＳ等の問

題が発生するために、今年度から全校での聴講とした。 

 

 ＜３，施設見学・授業参観＞ 
  給食棟の見学 
 第６限の授業を参観 

 参観授業  Ⅰ部１年 数学１、Ⅱ部１年 Ｆ社会、Ⅰ部３年 国語表現、 
        
＜４，意見交換（感想）＞ 
 

  評議員１： バスの運行に際してご理解をいただきありがとうございます。ここ最近は大きなトラ
ブルも発生していない。不正乗車も発生しておらず、ご指導ありがとうございます。来
年度の新入生に対しても、ご指導いただけたらありがたい。土・休日の運行ダイヤにつ
いては検討します。 

  学校より： 急な増便や、ＪＲの遅延などでのダイヤ変更をお願いして大変申し訳なく思います。 

今後もよろしくお願いいたします。   

  評議員２： 学校がきれいで大変驚いた。 

学校に不祥事が起こった場合、どのような対応を取るのか。 

学校より： 教師の体罰であっても、生徒間のいじめであっても、学校の中に留めておくことはあ 

りません。 

全て教育委員会に報告します。 

評議員３： 公民館祭りでは、生徒の皆さんに大変お世話になった。子どもたちへの「プラ板体験」 

は非常に好評であった。もう少し東濃フロンティア高校の名を前面に出せばＰＲにもつ 

ながったと思う。後片付けも手際よく行ってもらい非常に助かった。このことは、生徒 

にお願いはしていなかったが、自発的に行っていた。 

  授業参観の感想として、お互いに教え合う場面が多くあった。これからは、そのよう 

な学習が必要と感じた。 

評議員４： 東濃フロンティア高校は立地場所が山の上にあり、なかなか地域住民も訪れない。評 

議員をやらせていただき、昨年の卒業式に出席したが、とても感動した卒業式であっ 

た。また、先生方の細やかや授業を拝見し、生徒も幸せだと感じた。進路指導も充実し 

ており、これからも生徒のために指導していただきたい。 

 
 

 ＜校長より謝辞＞ 

本日はお忙しい中、本当にありがとうございました。 

来年度へ向けての課題は、もっと東濃フロンティア高校を地域の方々に知っていただくことかと

思います。これからも、地域に根ざした、多様な生徒のニーズに対応できる学校でありたいと思い

ます。 

評議員の皆様には厳しい目で見ていただき、これからもよろしくお願い申し上げます。 


